

Fecha: 03-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Γίρο: Columnas de Opinión

Columna

Título: Columnas de Opinión: Presente y futuro

Pág.: 6 Cm2: 160,4 VPE: \$139.521 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Pablo Hoffmann León Vicerrector Universidad San Sebastián sede Valdivia

## Presente y futuro

La 12024 fue un año que marcará a la Universidad San Sebastián, sin dejar de lado algunas complicaciones, continuamos con nuestra senda de crecimiento e inversión, enfocada en la investigación y la innovación. Ejemplo de ello es el Campus Ciudad Universitaria USS, nuevo polo de desarrollo para academia, ciencia e innovación, que se inauguró en diciembre pasado en Santiago. Por otro parte, en nuestra sede en Valdivia también hemos crecido, adquiriendo un nuevo edificio que albergará al Centro de Salud USS, con mejores y más capacidades instaladas, pensando siempre en nuestros estudiantes y el servicio a la comunidad.

Junto con ello, el fortalecimiento de nuestra planta académica, con la contratación de investigadores y doctores, que potencian nuestra formación de pre y posgrado.

Este período hemos consolidado avances significativos en investigación, infraestructura y proyecciones estratégicas, lo que refleja, sin duda, nuestra búsqueda constante de la excelencia. En el umbral de un nuevo proceso de admisión, es importante compartir estos logros que fortalecen nuestra posición como una de las universidades privadas líderes en Chile.

En el área de investigación, la Universidad San Sebastián ha demostrado un crecimiento notable, posicionándose en rankings internacionales y nacionales que destacan el impacto y la calidad de nuestras publicaciones científicas.

El 31 de diciembre, se conocieron los resultados de Fondecyt de inicio, donde obtuvimos el cuarto lugar a nivel nacional y el primer lugar entre las universidades privadas del sistema, con 19 proyectos adjudicados en diversas áreas del conocimiento. Este hito no solo valida el trabajo riguroso de nuestros académicos e investigadores, sino que también reafirma nuestra capacidad para desarrollar investigación en un sistema cada vez más exigente.

Mirando hacia 2025, nuestra universidad continúa fortaleciéndose, transformándose en una institución cada vez más compleja y dinámica, impulsando nuevas líneas de investigación, fortaleciendo alianzas internacionales y ampliando la oferta académica con programas que respondan a las demandas del mercado laboral y de la sociedad, como las nuevas ingenierías y arquitectura, carreras nuevas disponibles en nuestra sede Valdivia.

La excelencia académica y la formación integral seguirán siendo el centro de nuestra misión.